

Tirada: 1.173 Categoría: Ceuta y Melilla Difusión: 1.092 Edición: Regional Audiencia: 3.276 Página: 16



AREA (cm2): 478.5 OCUPACIÓN: 44.6% V.PUB.: 970 € COLEGIOS DE ABOGADOS

La Universidad de Granada abre la inscripción para los cursos de verano

• En esta edición los temas son relativos al yihadismo y la ciberdefensa

EL FARO. MELILLA

La Universidad de Granada ha abierto el plazo para formalizar la inscripción en los "XXIV Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla", según se explica en una nota de prensa.

Estos cursos, que tienen su sede en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Melilla, y secretaría académica en los Centros Universitarios de la ciudad, cuentan con plazas limitadas.

El Estado de Derecho frente al fenómeno yihadista y Ciberdefensa y tutela de derechos en la redes constituyen la vigésimacuarta edición de los cursos que dirige el profesor de la Universidad de Granada, Manuel Ruiz Morales, y que organizan el centro universitario de la capital nazarí y la Ciudad Autónoma de Melilla a través de la Consejería de Cultura y Festeios

El curso El Estado de Derecho frente al fenómeno yihadista abrirá, el 20 de julio, los XXIV Cursos Internacionales de verano Ciudad de Melilla. Además, esta vigésimacuarta edición contará con otro curso sobre Ciberdefensa y tutela de derechos en la redec"

Del 20 al 24 de julio, El Estado de Derecho frente al fenómeno yihadista será el tema central y estará coordinado por Juan Rafael Benítez Yébenes, magistrado de la Sección Séptima de la Audien-



Los cursos de verano de Melilla tiene como uno de los temas centrales el estudio del fenómeno yihadista.

cia Provincial de Málaga, juez de Vigilancia Penitenciaria de Melilla, en régimen de compatibilidad.

Concluido este curso, del 27 al 31 de julio se celebrará el segundo, que, bajo el título Ciberdefensa y tutela de derechos en la redes, coordinarán Juan Cano Bueso, presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, Blas Imbroda Ortiz, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Melilla y Luis

La vicerrectora de la Universidad granadina entiende que son cursos con mucho rigor Martínez Trascasa, general 2.º Jefe de la Comandancia General de Melilla.

Son cursos con mucho rigor y muy interesantes los debates que se generan entre los profesores y las intervenciones de los participantes, explica la vicerrectora de Extensión Universitaria y Deporte de la UGR, María Elena Martín-Vivaldi Caballero, en el programa.

La heterogeneidad en su profesorado les dota, según Martín-Vivaldi, de una enorme riqueza ya que se abren a la sociedad para dar paso a empresarios, políticos, profesionales de las Fuerzas Armadas, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, Administración de Justicia e Instituciones Penitenciarias.

Añade que aunque muchos de ellos no son académicos, tienen cuestiones muy interesantes que aportar. La vicerrectora también destaca la actualidad e importancia de los asuntos a tratar.

Fenómeno yihadista

En este sentido, explica en el programa, que el fenómeno yihadista ha irrumpido desde hace catorce años de forma cruel en nuestra sociedad por lo que debemos estudiarlo para establecer estrategias ante esta manifestación terrorista.

La ciberdefensa y ciberseguridad es imperativa para establecer mecanismos de prevención, detección y capacidad de respuesta ante los ataques cibernéticos, subrava la vicerrectora.